

FSI Physik - Sitzungsprotokoll

Freitag, den 10.06.2011
von 14.15 bis 16.00 Uhr

Anwesend: Diplomphysiker Martin Scheuch, Francis, Jörg, Martin, Christian (Protokoll), Alex, Judith, Kamil, Tom Rubin als Tutor des GPs und Leon als Teil des Café XX

Tagesordnung:

- TOP 1: Dekanatstreffen**
- TOP 2: ZaPF**
- TOP 3: Ersti-Woche / O-Woche**
- TOP 4: Zuständige Dozentin**
- TOP 5: Adressliste**
- TOP 6: Freier Zugang zum Master**
- TOP 7: Fototermin**
- TOP 8: APL Berufung Manske**
- TOP 9: Nicole Schrader**
- TOP 10: Einsteiger/Einbrecher**

TOP 1: Dekanatstreffen

Nils holt ein Meinungsbild zur neuen Version des Protokolls des Dekanatstreffens ein. Die To-Do-Liste für die FSI wird erörtert:

- Jörg schreibt Herrn Weiß nochmal eine Mail mit den Fragen für die Evaluationsbögen

- das Erstellen einer HowTo/ToDo-Liste für die Lehrproben wird bis nach den aktuellen Lehrproben vertagt
- das Café XX und der Hilbertraum sollen aufgeräumt und renoviert werden

Es wird Unmut darüber geäußert, dass irgendjemand den Hilbertraum vollgestellt und Dinge weggeworfen hat, allerdings war er vorher auch kein Paradies der Sauberkeit. In den Semesterferien soll die tatsächliche Aufräumaktion stattfinden, allerdings zunächst nur für den Hilbertraum. Es wird ein Doodle zur Koordination der Freiwilligen erstellt, der im Großraum August zunächst die Woche feststellen soll. Vorher soll geklärt werden, wie es mit der Entsorgung des Mülls ablaufen soll (⇒ Farbreste etc. nicht in die Papiertonne).

TOP 2: ZaPF

Der EU-Abgeordnete unseres Wahlkreises soll wegen des EQR und DQR angeschrieben werden. Martin kümmert sich um das Geld vom Asta wegen der Teilnahmegebühren. Für die Zukunft wurde sich darauf geeinigt, dass Anfragen wegen Berufungen der Professoren der Freien Universität ignoriert werden sollen, falls Namen genannt werden (d.h. nicht die nötige Diskretion einhalten wird). Ansonsten soll auf einen zuständigen Ansprechpartner an der Universität verwiesen werden.

TOP 3: Ersti-Woche / O-Woche

Martin weist darauf hin, dass wir uns um Ersties kümmern müssen. Die jetztigen Zweitis sollen angeregt werden sich mehr zu engagieren. Jean Pierre und Laura wollen sich darum kümmern. Es wird über eine Neukonzeption der Begrüßungsveranstaltung debattiert; Martin bringt ein Konzept von der ZaPF ein. Dabei wird in der Begrüßungsveranstaltung ein humoristischer Vortrag über das (Über)Leben als Student gehalten. Es gibt einige Diskussion darüber, vor allem der Konflikt zwischen weniger Infos, die man anfangs nicht braucht gegen die Notwendigkeit für die Planung frühstmöglich einen Überblick zu haben. Für den Ersti-Brief und das -Heft werden Freiwillige gebraucht. Die darüber hinaus gehende Planung wird verschoben, bis die jetztigen Zweitis angesprochen wurden.

TOP 4: Zuständige Dozentin

Alex und Christian informieren über die derzeitige Situation im Grundpraktikum. Jean Pierre informiert darüber, dass es eine vorläufige Liste mit formalen Vorgaben für das Pro-

tokollschreiben gibt und reicht diese später als Rundmail ein. Die Liste provoziert einige Wortmeldungen auf dem FSI-Verteiler. Tom Rubin wird als Tutor des GPs dazugebeten und er informiert darüber, dass die zuständige Dozentin auch die Tutoren nervös macht und die sonst eher lockere Atmosphäre sehr angespannt wirkt. Die aktuellen GP'ler können diesen Eindruck bestätigen. Finn und Jörg werden mit Frau Sandow sprechen, müssen vorher aber von GP'lern und Tutoren eingewiesen werden. Ein Doodle dazu findet sich hier: <http://doodle.com/ane9ydgey6c2pe66>.

TOP 5: Adressliste

Nils schlägt vor eine Liste mit Adressen und Telefonnummern etc. von FSIlern zu machen. Man einigt sich darauf, dass Jörg halbjährlich eine aktuelle Liste mit freiwillig angegebenen Kontaktdaten an die in der Liste Eingetragenen schickt. Er sendet dazu noch eine Erinnerungsmail über den Verteiler.

TOP 6: Freier Zugang zum Master

Die FSI hält diese Initiative für unterstützenswert und möchte eine Liste mit Unterschriften in möglichst vielen Semestern durchreichen. Nils kümmert sich um den Druck der Listen. Jean Pierre und Laura kümmern sich um die Verbreitung im zweiten Semester, Alexander und Christian im Vierten, Nils in FKP im Master und Martin und Järg in der Quantenfeldtheorie.

TOP 7: Fototermin

Francis hat einen Doodle aufgesetzt, um einen Fototermin zu koordinieren und über den Verteiler geschickt. Das Foto soll die FSI für die Webseite und Francis Erinnerung festhalten.

TOP 8: APL Berufung Manske

Christian berichtet über die Berufungskommission.

TOP 9: Nicole Schrader

Es gibt Diskussion darüber, ob es sinnvoll, oder notwendig ist, dass die studentische Studienberatung der Lehrämter einen Schlüssel für das Café XX benötigt. Der Konsens besteht darin, dass aufgrund der aktuellen Einsteiger/Einbrecher-Situation so wenig wie möglich Schlüssel im Umlauf sein sollten. Falls Bedarf besteht, kann der Schlüssel von den jetzigen Schließberechtigten bennutzt werden, ggf. Handynummern austauschen.

TOP 10: Einsteiger/Einbrecher

Es werden zum wiederholten Male Möglichkeiten erörtert die Situation zu bereinigen. Die Vorschläge reichen von überraschenden, nächtlichen Kontrollen mit Baseballschlägern bis zu Überwachungskameras.

Argumentation gegen Schlüssel für Nicole wegen der Situation mit dem Einsteiger -> Handynummern von Schlüsselbesitzern Vertrauensaufbau -> dann Schlüssel

Nächstes erstes Treffen des Semesters: So weit nicht anders angekündigt am Donnerstag, den 24.06.2011 um 14.00 Uhr im Café XX